

Neujahrswunsch

31.12.2017 07:23

Alles Liebe für 2018

Was war das für ein Jahr, dies 2017... schöne Erlebnisse und auch die Schattenseiten wechselten sich ab. Zwei Hündinnen sind nicht mehr mit uns, was mich unglaublich mitgenommen hat. Aber es gab auch viele schöne Ereignisse, wie Mias süße Welpen und die kleinen Mädchen, die in unserer Familie geboren sind. Nahezu gleichzeitig bin ich Omi und Patentante geworden und sehe schöne Weihnachtstage und Sommerferien mit Ponys auf uns zukommen. :)

Boston hat unser Team verstärkt, hat seine Gesundheitsuntersuchungen bestens bestanden und in Nullkommanichts den dt. Jugendchampion VDH erlaufen. Es ging rasant weiter und so befindet er sich schon im Wartejahr für den Champion VDH, im Sommer werden wir uns also wieder im Showring sehen lassen. Er ist so lieb und wir sind glücklich, daß er nun für fantastischen Nachwuchs bei uns sorgen darf. Seine Zuchtzulassung erlief er sich in Bremen mit Best of Breed... finden wir auch.

Ein paar kleine Schätze haben uns zur Aufzucht und Prägung begleitet und sind nun zurück zu ihrem Züchter, oder eben in die Welt gezogen. So viele schöne Spaziergänge mit ihnen und unseren Hunden hat es dieses Jahr gegeben, besonders der Schmetterlingspfad hat uns viel Freude gemacht und die Hunde sind regelrecht über die Wiesen geflogen. Einfach herrlich anzusehen, wieviel Lebenslust sie versprühen.

Und dann gibt es noch Sunshine mit ihren Minis, die sich ganz wundervoll entwickeln und so niedlich sind. Sunshine ist eine liebe Mama und ich freue mich auf die weiteren Wochen der Aufzucht. Der Q-chen Ordner in der Galerie ist nun auch gefüllt und dank reparierter Kamera wird es jetzt bald noch schönere Aufnahmen von ihnen geben.

Gerade ist Laura mit ihrer kleinen Familie hier und wir geniessen die gemeinsamen Tage, auch die Hunde finden Amelie herzig und schummeln sich stets mit auf die Krabbeldecke. Boston kriecht immer klammheimlich auf allen Vieren heran, um sich in einem unbeobachteten Moment eines von Amelies Spielzeugen zu schnappen und stolz damit wegzurennen, verfolgt von der übrigen kleinen Bande. Wir haben uns schon so darüber amüsiert...einfach eine schöne Zeit.

Wir wünschen von Herzen einen guten Rutsch und ein wunderbares Jahr 2018, für Mensch & Tier!





Nelly mit Amelie Weihnachten 2017

Einen Kommentar schreiben